
Quién sabe cómo le vayan a hacer las

autoridades de la fiscalía general de jus-

ticia de Nuevo León, porque los que-

mones están más feos que los recetados

por las altas temperaturas.

Y, si no lo quiere creer basta con pre-

guntarle no nada más a quienes de una u

otra forma integran los grupos de

búsqueda de personas desaparecidas en

el estado de Nuevo León.

Tan mal están, que ya hay quienes se

han dado a la tarea de comparar a Nuevo

León con otras entidades de alta peli-

grosidad, como es el  caso de las

Desaparecidas de Juárez.

Sobre todo, por el  nada honroso

señalamiento a sabiendas de que todas

comparaciones son odiosas y más, al

tratarse de situaciones como las que

ahora distinguen la entidad.

Así que vale agarrar asiento, lugar y

tabla porque esto amaga con generar

muchas más ' 'caras coloradas'' que resul-

tados palpables, según lo afirma la parte

quejosa.

Y, ya que andamos más o menos por el

rumbo de la fiscalía hay que señalar que

Mario Escobar padre de Debanhi por lo

visto anda más que molestó.

Por lo que se atrevió a exigir a las

autoridades de la fiscalía poner fin al

show mediático que se ha armado en el

caso de su hija.

Demandando de ésta manera presentar

resultados, porque a estas alturas de la

desaparición de Debanhi, no se tienen

conclusiones.

Y, que al menos en ese sentido advierte,

las autoridades estatales de la fiscalía

siguen navegando en un mar de dudas.

Pero ya que hablamos de molestos, vale

señalar que Gerardo Martínez padre de

Yolanda también lanzo señalamientos

muy molesto.

Lo anterior luego de visitar la FGJE,

por lo que hizo agrios pronunciamientos

que en realidad podrían incomodar a más

de dos.

Pero como el caso de su hija no ha sido

concluido, hace feas precisiones, lo cuál

habla de una desesperación un tanto

desagradable.

Por lo que se ve, conforme pasan los

días la psicosis de la crisis del agua

sigue haciendo charco en cualquier

hogar.

Y, si no lo quiere basta con darle una

revisada a los niveles de almacenamien-

to que tienen las presas locales.

Y, que lejos de conservar hasta en cier-

ta forma el almacenaje, de acuerdo a los

pronósticos de las autoridades, no es así.

Sino tooodo lo contrario, por lo que el

usuario sigue padeciendo el  efecto

' 'boomerang' '  con tanto almacenaje

domiciliario de agua.

El que por lo visto se la ha ingeniado es

el  ex gobernador Jaime Rodríguez

Calderón, quien en medio de sus padec-

imientos de salud, se mantiene activo

con sus seguidores.

Pues al menos así quedó plasmado a

través de sus mensajes para sus ' 'fan's' ',

que de una u otra forma le han expresado

su sentir dadas sus malas condiciones

que lo tienen en cama.

Y, que de acuerdo al parte médico, tan

pronto como este día, podría abandonar

el Hospital Universitario para continuar

con su encierro en el penal de Apodaca.

El que por lo visto recibió muchas

felicitaciones, pues estuvo de manteles

largos es el diputado local del PRI,

Héctor García.

Desde luego ' 'el recién nacido' '  fue

bombardeado por su teléfono personal y

por todos los mecanismos de redes

sociales por su cumpleaños.

Lo cuál demuestra de una u otra forma

que el muchacho ha sabido sembrar el

tierra fértil ,  amén de que según sus

''fan's' ' le ven futuro político.

.

Jueves 5 de mayo  del 2022

Lo bueno Lo malo Bla, bla, bla...Lo bueno Lo malo�
Que las presas de la entidad tienen

capacidad para abastecer 
solo 20 dìas más

�
“Señor Presidente le externo mi 

preocupación, no solamente por la
situación que vive mi familia, sino por

todas las familias de Nuevo León”

Que aplicaría NL indulto a procesadas 
por robo de alimento

en_voz_baja@elporvenir.com.mx

Adalina 
Dávalos

Con el objetivo de brindar una

búsqueda pronta y expedita, el

Municipio de Escobedo anunció la

implementación del Protocolo 48,

un modelo de búsqueda y acom-

pañamiento para personas desa-

parecidas y sus familias.

A través del Protocolo 48, todos

los organismos municipales en

coordinación con instancias

estatales y federales, se activarán

en 15 minutos para  comenzar la

búsqueda de la persona que se

haya reportada como desapareci-

da.

El Alcalde, Andrés Mijes

Llovera, destacó que dicho mode-

lo municipal es el primero en su

tipo a nivel nacional.

Asimismo, explicó que el

Protocolo se activará durante las

primeras 48 horas después de

recibir reportes de personas no

localizadas.

Mijes Llovera, puntualizó que

para la Administración es muy

importante ofrecer a la comunidad

un mecanismo de reacción oportu-

na en estos casos, y apoyar a las

familias en la búsqueda de per-

sonas.

“En Escobedo siempre hemos

buscado generar, desde la empatía

y la responsabilidad social, políti-

cas públicas que nos lleven a vivir

en ambientes pacíficos y de bien-

estar”, dijo Mijes Llovera. 
“Por ello que creamos Protocolo

48, que es una respuesta a la zozo-
bra y angustia de quienes viven el
extravío, la desaparición o no
localización de un ser querido,
familiar o conocido”, añadió.

El Alcalde explicó que, para que
Protocolo 48 se active de forma
inmediata, es necesario reportar el
extravío de algún familiar o per-
sona cercana en la línea de emer-
gencia para personas extraviadas
en el 81-3428-8400, la cual estará
activa las 24 horas en el C4 de la
Secretaría de Seguridad
Ciudadana.

El municipio de Guadalupe dio

a conocer el programa “Cero tol-

erancia contra el acoso a las

mujeres en espacios públicos”,

en un encuentro con represen-

tantes de bares y restaurantes,

como parte de una campaña para

combatir la violencia contra las

mujeres en distintas zonas de la

ciudad.

Personal del área de seguridad

pública impartirá semanalmente

asesoría a los participantes en

esta campaña.

Se contempla capacitar al per-

sonal de los comercios para

seguir protocolos en atención a

mujeres en situaciones de riesgo

y de esta manera prevenir casos

de violencia.

En la presentación del progra-

ma, se informó que como parte

de las estrategias ya operan 11

botones de alerta conectados al

C4, además de que se han imple-

mentado los puntos seguros para

mujeres, ubicados principal-

mente en dependencias de gob-

ierno.

La alcaldesa Cristina Díaz dijo

que esta capacitación se propor-

cionó previamente a operadores

de transporte público, y que

próximamente se asesorará a

otros sectores, como los oper-

adores de taxis, para tener una

respuesta acertada ante posibles

situaciones de violencia o

acoso.(IGB)

Habrá en Guadalupe cero tolerancia
contra el acoso a la mujer

Anuncia Escobedo implementación del Protocolo 48

El alcalde Andrès Mijes hizo la presentaciòn oficial

Con la finalidad de atender las

solicitudes de la comunidad en

menos de 48 horas, el alcalde de

Santiago, David de la Peña

Marroquín, presentó el nuevo

Sistema de Atención Integral a

Reportes de Servicios Públicos,

“SANTI”, que aprovechará her-

ramientas tecnológicas como el

WhatsApp.

De la Peña Marroquín mencionó

que solo será necesario enviar un

mensaje de WhatsApp al 818-7770-

695 y las peticiones serán atendidas

de inmediato y de manera eficiente

y personalizada cada uno de los

reportes. 

“El resolver las quejas y peti-

ciones en 48 horas es un gran com-

promiso que asume hoy la

Secretaría de Servicios Públicos; no

es algo sencillo, pero lo vamos a

lograr”, dijo. 

Los reportes se recibirán a través

de esta plataforma que integra,

además del WhatsApp, la línea tele-

fónica 81 2285 2582 serán sobre

baches, desazolve en ríos,

deshierbe, escasez de agua en colo-

nias (a las cuales se les surte con

pipa).

Además de limpieza, manten-

imiento de caminos rústicos, man-

tenimiento de luminarias, pintura de

camellones, poda, recolección de

basura y trabajos u obstrucciones en

la vía pública.

El alcalde de Santiago detalló que

cada reporte tendrá un seguimiento

personalizado entre el personal

municipal y el ciudadano que lo

realizó, hasta confirmar su resolu-

ción por medio de la aplicación.

(ATT)

Atenderán en Santiago los 
servicios públicos con el “SANTI”

Se atenderàn las solicitudes en menos de 48 horas

El Alcalde de San Pedro, Miguel

Treviño de Hoyos reforzó esta semana

las acciones de capacitación en seguri-

dad de sus oficiales preventivos, esto a

fin de poder seguir contando con una de

las mejores policías del Estado. 

Y es que como ya es tradición en esta

localidad, el poder figurar dentro de las

ciudades con mucha mejor percepción

en seguridad, lo importante es no dejar

caer el tema y mantener siempre una cul-

tura ascendente en las cuestiones de estas

tareas.  

Dicho ello el edil independiente mani-

festó su confianza en poder mantener

una seguridad integral en la Ciudad, y

estar en constante capacitación de sus

oficiales y que estos estén preparados

para cualquiera eventualidad que se lle-

gase a presentar.  

“Estuvimos con los policías de

San Pedro Garza García platican-

do sobre los proyectos que vienen

y agradecidos con el trabajo que

han hecho en el municipio”.,

agregò 

“Seguiremos mejorando y traba-

jando para que San Pedro sea la

ciudad más segura”. (AME)

La idea del alcalde es contar con una de las mejores corporaciones

Refuerzan en SP capacitación de policías

Cristina Dìaz Salazar

El Alcalde Francisco Treviño Cantú

arrancó obras de pavimentación en

distintos puntos del municipio de

Juárez, atendiendo peticiones de ciu-

dadanos cuyas colonias carecen de

pavimento en algunas de sus calles.

Primeramente dio el banderazo de

inicio a los trabajos para dotar de car-

peta asfáltica a la calle Francisco Villa,

en la Colonia Ejido Juárez.

Aquí, el área que se pavimentará en

este lugar será de 2 mil 250 metros

cuadrados, y la distancia que abarca la

obra serán 280 metros lineales, con

una inversión de 3.7 millones de

pesos.

“En este sector existen más calles de

terracería, por lo que ya se está

proyectando junto con el Secretario de

Obras Públicas más trabajos de pavi-

mentación, además de que se equipará

la plaza de la colonia”, señaló.

“Yo aquí prometí en campaña

equipar la plaza, y de ser posible a

finales de este año vendremos también

a darle un banderazo (de arranque de

obra) para poner lo que es las banque-

tas, bancas, árboles, juegos, alguna

cancha, etcétera…”, dijo

Francisco Treviño.(IGB)

Arranca Paco
Treviño obras de

pavimentación

Se dio el banderazo inicial

El Alcalde de Santa Catarina Jesús

Nava Rivera Alcalde presentó

avances a los diputados locales y la

sociedad en general de la Justicia

Cívica en su localidad, cual busca

mejoras en la mediación de conflic-

tos ya cambiar muchos aspectos en

pro de una mejor sociedad. 

Por ello ante los diputados Javier

Caballero Gaona y Roberto Farías

del PRI y PAN respectivamente, se

anunció que  tomaron de ejemplo

está Ciudad en Justicia Cívica cual

aplica “cero multas” y todos ante un

juez cuando se cometen violaciones

a los reglamentos de tránsito. 

Además de que este sistema acer-

caría a los implicados en fallas por

cuestiones viales, o bien ruidosos y

problemas vecinales, para llegar a

sano acuerdos ante la autoridad  y

crear conciencia y si es posible tra-

bajos comunitarios para reparar sus

dañaos. 

Dicho ello los agentes viales de

Santa Catarina traerán cámaras de

solapa y se evitarán moches y actos

de corrupción, pues ya no hay mul-

tas sino el transitar hacia un Juez

Cívico si cometen violaciones a los

reglamentos viales. (AME) 

Presenta Nava avances 
de la Justicia Cívica

Lo presentó a diputados


